

令和6年2月 柏木保育園

新年を迎えてから、早いもので1カ月が過ぎました。今年は記録的な暖冬となりましたが、1月に降り積もったわずかに雪に子ども達はキラキラと目を輝かせ、「早く外に出て遊びたい!」とワクワク感を押さえ切れずにいました。雪が溶け切るその瞬間まで雪を触ってその冷たさを直に感じたり、ソリを友だち同士で引っ張り合う等して冬ならではの遊びを楽しむ姿は、とても活き活きとしていました。

冬も折り返しを迎えましたが、まだまだ空気が乾燥していて、この時期特有の感染症にも気を付けなければいけない日々が続きます。しっかりと予防対策をして、引き続き子ども達の健康を守っていきたいと思います。

月の予定

2日(金)豆まき会

6日(火)懇談会(4歳児)

8日(木)保育参観(3,5歳児)

15日(木)誕生会

27日(火) わらべうた(0,5歳児)

第3月0予定

1日(金) ひなまつり会

6日(水) 卒園式総練習

7日(木) 誕生会

9日(土) 卒園式

15日(金) お別れ会

22日(金) 修了式

25日(月)~30(土)

進級保育



見学随時受け付けております

- ☆事前にお電話を頂き日にちを決めます(Tel 275-2525)
- ☆時間は平日の10時00分からです。
- ☆見学は、1日2世帯までとさせて頂きます。
- ☆お車でお越しの方は、保育園駐車場(パレット駐車場の一番奥、オレンジの枠線内となります)をご利用ください。

お気軽にお問い合わせください!



お正月遊び会

1月10日(水)、全園児で新園舎に集まり、お正月遊び会を行いました。お正月遊びと聞くと、みなさんはどんな遊びを想像するでしょうか。かるたやこま等の遊びは子ども達もすぐに思いついたようで、「それ知ってるよ!」「やった事ある!」等と自信満々に声を上げていました。その他にも、福笑いやけん玉・糸引きゴマや、お手玉を3っつ使った遊び等、様々な伝承遊びを教えて貰った子ども達。目の前で繰り広げられる大技の連続に目を輝かせ、「もう一回やって!」「私もやってみたい!」と張り切っていました。

その後クラスに戻ると、どこからともなく獅子舞が登場した為、子ども達は大慌て!しかし、大きいクラスの子の中には、「獅子舞に頭を噛んでもらうと、病気等の悪い事からみんなを守ってくれるんだよ」とその意味を教えて貰う事で、勇気を出して自ら頭を差し出す子どもの姿も見られたそうです。

お正月が過ぎてからも、各クラスにはけん玉やコマが置かれており、その人気の高さが伺えます。お正月遊びブームは、今後もしばらく続きそうです。



保育園での災害対策

1月1日、能登半島を震源とする大きな地震が発生しました。年末年始で帰省されている方も多かった事と 思いますが、幸いにも保育園を利用されている皆様から被災されたという話しは聞かれておらず、職員一同安 堵していると共に、被災された方々には心よりお見舞いを申し上げます。

柏木保育園では月に一度、地震だけでなく火災・不審者・竜巻といった不測の事態に対しての避難訓練を実施しています。いついかなる時にも対応が出来るよう、早朝や日中の活動の時間帯・夕方等、時間設定も様々です。また、有事の際の為に、非常食や発電機の備えも行っており、定期的に職員間で確認を行っています。今回の震災のように、災害はいつ私達の所にやってくるか分りません。いつでも子どもたちを守れるよう準備をすると共に、日頃から子ども

くださいね。

冬野菜がとれました

達と共に、防災の意識を高めていきたいと思います。ご家庭でも災害の備えを確認してみて

秋に以上児の子ども達が植えた野菜が、収穫の時期を迎えました。大根や白菜、ほうれん草やカブ。種や苗から植えて大切に水やりをしてきた野菜の収穫は、以上児の子ども達の心だけでなく、その姿を見ている未満児の子ども達の心をも虜にしています。しかし、全ての野菜の生育が上手くいった訳ではありません。多くの部分を虫に喰われてしまっていたり、うまく育たなかった野菜もありますが、「虫が食べたくなる位美味しかったのかな」「なんでお野菜出来なかったんだろう。水が足りなかったかな」等と、うまくいかなかった部

分も含めて子ども達の心に新たな興味や関心を残してくれました。 収穫した野菜は、みそ汁や和え物となって子ども達のお腹を暖かく満たしてくれています。

冬場に多いおう吐・下痢

この時期、ノロウイルスやロタウイルス等、嘔吐や下痢を伴う感染症は多くあります。大人にとっても嘔吐や下痢は辛いものですが、子どもにとっての嘔吐下痢は、脱水症状を引き起こす事もあり、命の危険を伴う場合もあります。複数回の下痢や嘔吐が見られる時や、その他の症状を伴う時・機嫌が悪く元気がない時等は、無理せず早めの受診をおすすめいたします。